
議会改革検討小委員会作業部会（第１回） 会議記録

１ 日 時 令和元年７月４日(木) 午前11時24分～午前11時33分

２ 場 所 議会運営委員会室

３ 出 席 委 員 部会長 能勢 昌博

委 員 家元 優、浜田 良之、堤 淳太、小鍛治義広

４ 事務局職員 太田事務局長

田中事務局次長総務課長事務取扱

山口議事課長、四方委員会課長、垣内図書館長

江黒広報・国際室長、早田政策法務室長 他

５ 議事の経過概要 別添のとおり



別 添

議 事 の 経 過 概 要

１ 委員長の選任

全会一致で、能勢委員が部会長に選任された。

２ 今後の進め方

部会長から欠席委員の取扱いについて提案があり、次のとおり確認された。

・ 議会運営委員会、議会改革検討小委員会と同様に、部会長の承認により、同じ会派

の議員が欠席委員の代わりに出席することも可とする。

・ 代理出席の承認に当たっては、部会長が、諸般の事情を考慮し判断する。

・ 代理を立てるかどうかは、各会派の判断とする。

この作業部会は、議会改革検討小委員会の検討事項のうち、委員会における情報端末の

活用試行の検証その他府議会のICT化について調査研究することが確認された。

前期の議会改革（作業部会）の答申において、今後の検討課題とされた事項について、

事務局から説明を聴取した。

家元委員より「各議員に情報端末の活用能力に差異がある。情報端末でどのようなこと

ができるのか実際に手に触れて体感してもらう機会があればよい。作業部会の委員以外の

議員を交えての研修会などの検討が必要」との発言があった。

前期の議会改革（作業部会）の答申において、今後の検討課題とされた事項について、

順次、調査研究を進めることを本作業部会における基本的方向性とすることが確認された。

次回の作業部会は、改めて日程調整の上、開催することとなった。

以 上


